



Bajo precio del crudo no afectará a México: Moody's

La caída de los precios del petróleo tendría un impacto limitado en los ingresos del gobierno, así como en la calificación A3 de la deuda soberana de México, mientras que la depreciación del peso favorecerá las exportaciones mexicanas, considera la agencia calificadora Moody's.

“Los bajos precios del petróleo en 2015 reducirán los ingresos del gobierno mexicano por la venta de petróleo, retrasarán el desarrollo de algunos recursos energéticos de alto costo y debilitarán el peso ante el dólar. Pero la inversión privada en el sector energético mexicano tendrá un impacto positivo a largo plazo”, comentó.

Sin embargo, el precio del petróleo de la mezcla mexicana de exportación en torno a 40 dólares a lo largo de este año, provocará una caída de ingresos para el gobierno por el equivalente a 1.2 puntos del producto interno bruto, alrededor de 200 mil millones de pesos, previó la firma calificadora.

“La abrupta caída en precios del petróleo tendrá un impacto limitado en la calificación de la deuda emitida por el gobierno mexicano”, sostuvo Mauro Leos, vicepresidente de Moody's.

Sin embargo, estos factores no afectarían la calificación de Moody's de A3 para México porque a pesar de los posibles retrasos, la inversión para estos proyectos se materializarían después.

Moody's también estima que la depreciación del peso apoyará la exportación de manufacturas de México.

Por otro lado, la calificadora Fitch afirmó que algunos países productores de petróleo sufrirán una baja de sus calificaciones de crédito si los precios del crudo no se recuperan.

El precio del petróleo ha caído a cerca de mínimos de seis años, profundizando la recesión en países como Rusia y presionando a la baja la inflación en el mundo.

Cifras

40 DÓLARES POR BARRIL. El precio promedio que espera Moody's para el crudo mexicano en 2015.

200,000 MILLONES DE PESOS. La caída de ingresos que esperan padezca el gobierno mexicano por la baja en crudo.